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CONSEJO LOCAL DE DRAFE DE LA LOCALIDAD DE CHAMPINERO 

 
 

ACTA No. 3  
 

SESIÓN DE CIERRE 

 

FECHA:  28 - 06- 2023 

HORA:          09:30 am a 12:00 pm 

LUGAR:  Emisora Universidad Piloto De Colombia   

  

 

INTEGRANTES DE LA INSTANCIA PRESENTES EN ESTE ENCUENTRO:  

 

 

Magda Rivera              Consejera DRAFE Chapinero 

Clara Liliana Barragán  Consejera DRAFE Chapinero 

York Vergara  Consejero DRAFE Chapinero 

Tom Maldonado Coordinador Local IDRD 

 

 

SECRETARIA TÉCNICA: 

 

NOMBRE ENTIDAD 

Lizeth Catalina Caicedo Serna OAL – IDRD 

 

 

CONVOCATORIA:  

La convocatoria es realizada por el coordinador de la Localidad de Chapinero, el día 15 de 

junio de 2023, a través de correo electrónico, Google calendar y grupo de WhatsApp. 
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ORDEN DEL DÍA:  

 

Con el ánimo de cerrar el ciclo de actividades del consejo DRAFE de la localidad de 

Chapinero, se atiende la invitación de la emisora de la Universidad Cooperativa de Colombia, 

para hablar sobre los temas relacionados con Deporte, recreación y actividad física en el 

territorio. 

 

En este espacio, cada participante expresó de manera espontánea sus puntos de vista sobre 

los temas DRAFE, donde, la voz de cada uno de los sectores se víó representada en cada 

consejero; así mismo, la perspectiva institucional se expresó con la intervención de los 

funcionarios participantes. 

 

La interlocución, durante su desarrollo, tuvo la moderación del profesional de la Universidad 

Cooperativa. 

 

 

Desarrollo de la sesión. 

 

El locutor Juan Pablo realiza una breve presentación sobre el tema del día, presenta 

a los asistentes, le da la palabra a Tom Maldonado. 

 

Tom Maldonado, agradeciendo el espacio, indica la importancia de estos y la 

relevancia de escuchar a la comunidad. 

 

Clara Liliana Barragán, representante del sector de discapacidad, indica la 

importancia del deporte en cada sector y más para las personas con discapacidad. 

 

Posteriormente le dan la palabra a la consejera Magda Rivera, quien realiza una 

breve contextualización de lo que es el DRAFE los logros en su liderazgo y las cosas 

que se podrían mejorar.  

 

Nuevamente, Tom Maldonado, interviene para agradecer y reconocer el trabajo de 

los consejeros e informa a la comunidad sobre lo que es el DRAFE, invitándola a 

participar de los escenarios recreo deportivos de la localidad.  

 

Sigue la intervención de York Vergara quien habla de su experiencia en la localidad con las 

juntas y con el deporte particularmente, indica cuál es su experiencia y que es lo que resalta 

del deporte en chapinero. 
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Breve intervención de Juan Pablo sobre los aspectos positivos del deporte en la localidad y 

algo de la historia del mismo desde su experiencia. 

 

Cierre por parte de los consejeros, invitando a la comunidad a fortalecer el deporte en la 

localidad. 

 

 

 

 

 

 

 
 

  

 

 

PRESIDENTE  SECRETARÍA TÉCNICA 

  LIZETH CATALINA CAICEDO SERNA 

 


